
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４１０回 ２０１５年 11 月 4 日（水）12:30～13:30 高幡不動尊       No.17 

      卓話『ロータリー財団・奨学・学友・VTT』 玉村 秀樹 様 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

 いよいよ、来週はインターシティ・ミーティングです。日野ロ 
ータリークラブはホストクラブです。多くの会員のお手伝いをお 
願い致します。 
先日の増強特別委員会に於いて 1 班から 10 班あるグループの班長と副班長の委員
会活動でしたが、全員参加型の委員会となり全会員はいずれかの班に入っています。
その班で班会議をして頂き情報の共有を図るようになりました。多くの入会者を推
薦いただきます様お願いします。 
 今年の話題となった商品の順位が発表されました。3位はアジア人による爆買い、
2 位は直木賞作家の又吉さん、100 万部以上の売れ行きと聞いています。1 位は金
沢の北陸新幹線です。日野ロータリークラブの親睦旅行が北陸で有り一役したと思
います。時代の流れによって売れ筋商品は異なりますが、長い間継続して売れ続け
ている商品こそ支持される本物の商品となるのではないでしょうか。 
 日野ロータリークラブも他に負けないクラブを創りましょう。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 安島 志郎 
 例会向上委員 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【国歌・ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 松浦 信平 君 
『君が代』 
『奉仕の理想』 
 
	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
 地区 R 財団委員会副委員長兼 
 奨学・学友・VTT 委員会委員長 
 玉村 秀樹 様 
 

 東京八王子南 RC 
神山 晴雄 様 
 

 東京日野 RAC 幹事 
上野 要平 君 
	 

【ニコニコ報告】 
遠藤 力 委員 
	 

【出席報告】 
	 松田 忠泰 委員 
	 

【委員会報告】 
	 東京日野 RAC 
 IM 実行委員会 
	 

【卓話】 
	 ロータリー財団・奨学・学友・ 
 VTT   
 玉村 秀樹 様 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・	 次週ＩＭは13時30分集合です。なおドレスコードはブレザー・ 
・	 ネクタイ・エンブレムでお願いします。 
・国際大会のリーフレットを回覧します。 
 
	 

【指名委員会委員の発表】 横倉 利夫 会長 
 
 1 ヶ月前に指名委員会委員長を選任させていただきました。指名委員会は、東京
日野ロータリークラブ細則第 2 条第 1 節（a）指名委員会の設置、に書かれている
内容でございます。指名委員会の委員を発表させていただきます。 
	 
	 

【IM実行委員会】 山口 徹雄 グループ幹事 
 
 IM 当日は 13:00 集合、開会点鐘は 15:00 です。式典の中で国歌 
斉唱・ロータリーソングのソングリーダーを清水先生にお願いして 
おりますので、是非みなさま大きな拍手で清水先生を盛り上げてい 
ただければと思います。それから懇親会まで是非お残りいただいて、懇親会ではホ
ストクラブですので、できるだけテーブルに分かれて気配りをしてご協力いただけ
ればと思います。 
	 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
	 

	 

【東京日野RAC】 上野 要平 幹事 
	 
	 

 第 2750 地区ローターアクトの中で地区内留学をやっておりまして、互いに他クラブとの間で会員 
の期間限定の交換をしております。東京日野 RAC からは田嶋涼一会員が東京日本橋 RAC に 10 月末 
より 3 ヶ月間、倉島一樹会員が東京府中 RAC に 3 か月間行っております。東京日野 RAC には東京 
田園調布 RAC から羽田克萌さんが今月 11 月より 2 ヶ月間来ることになっております。どうか引き続きご指導いただ
けますよう宜しくお願い致します。 
 今度の東京日野RAC例会は 11月 7日(土)8:00~9:00立川駅南口むさし中央コンサルティングの事務所をお借りしま
して行わせていただきます。内容は地区内留学の羽田さんの自己紹介スピーチ、新入会員の金子さんのイニシエーショ
ンスピーチをさせていただきます。お時間の許す方どうかお越しいただきますようよろしくお願い致します。 
 
 
	 

【卓話：ロータリー財団・奨学・学友・ＶＴＴ】 
 地区 R財団委員会副委員長兼奨学・学友・VTT 委員会委員長  玉村 秀樹 様 
	 
	 

 ロータリー財団の寄付は本年度は一人$150 と言われています。みなさん手続要覧をお持ちと思い 
ますが、この中の第一章に「効果的なロータリクラブ」という項目がございまして、3）資金面およ 
びプログラムへの参加を通じてロータリー財団を支援する。とあります。基本的にロータリー財団を 
支援し、皆でこのプログラムを使おうというのがロータリークラブのあり方と言われております。 
 寄付金に関して話をさせていただきます。毎年 11 月になるとお金を寄付してくださいと言っているのが年次基金で
す。年次基金がどう使われるのか話しますと、50％は DDF(District Designated Fund)で第 2750 地区で使うお金にな
ります、残りの 50％はWF(World Fund)でグローバル補助金で全世界で使われるお金になります。 
 では、第 2750 地区内では寄付をどう使っているのかの話をします。収入は、第 2750 地区では毎年約 5,000 万円の
年次基金を集めております。支出は、地区の補助金として約 2,500 万円使っています。それと海外で使えるお金が約
2,500 万円あります。繰り越し金もありますが、将来の為にそのまま継続して残しておこうという考えです。 
 地区補助金の使い方のご紹介をさせていただきます。例えば、東南アジアの留学生の支援。海外のプロジェクトです
が、グローバル補助金の枠に嵌りずらいものに関しては地区補助金を使っています。他には、中学生の俳句大会だった
り、ハンディキャップの車椅子に関すること、児童の合唱宅配便、サッカーゴールの寄贈、高齢者施設対象の動物園な
どに使われています。このように地域の奉仕活動に使うのが地区補助金です。 
 少し難しいグローバル補助金の話をします。少し難しいのは 6重点分野に限った補助金の制度だからです。6重点分
野に限ったものにしか使えませんが、1 つメリットがあるのは、例えばロータリークラブが$6,000 拠出すると、地区
DDF や WF が追加され、7.5 倍の総額$45,000 の国際奉仕プロジェクトが実施出来ます。より大きな奉仕プロジェク
トが出来るのがポイントです。例えば、タイの浄化設備を使ったり、ネパールの海外事業だったり、カンボジアの教師
の派遣だったりします。プロジェクトはロータリー財団委員会であったり、奉仕プロジェクト委員会など地区の委員会
に相談されて一緒になって進めてゆくのが良いと思います。 
 4 年前に日野 RC から椎間優子さんという女医の先生を出しておりまして、彼女がロータリー奨学生として 1期生と
なっております。奨学生の制度は、古くは国際親善奨学生と呼ばれておりました。歴史は古く、緒方貞子さんが 1951
年の奨学生でした。山崎直子さんも奨学生でした。3年前から新しい制度に変わりました。ロータリー奨学生はグロー
バル補助金を使って出しています。昔は芸術・美術や音楽にも出せましたが、今は 6重点分野に限って将来活動的に活
躍してくれる方を選んでいます。 
 毎年この地区では 4～5 名の方を重点分野で選んでいます。留学費用は一人約$30,000 です。11 月下旬に奨学生の
面接を行いますが、今年は 20 数名中 3 名の日野出身者がいます。第 2750 地区ではこの 3 年間で 13 名の奨学生を出
しています。この奨学生という制度は、帰って来てからをフォローする為に学友会という組織をつくっていて、年 3～
4 回活動しています。実は奨学生 13 人という記録は世界のランキングで 1番になっております。世界 535 地区の中で
我々は一番優秀な人達を出しているという自負で委員会をしております。 
 
 
 

 

 



	 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【ニコニコ報告】 遠藤 力 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：  28,000円／累計 364,900円 
      ビジターフィー：    2,000円／累計   8,000円 
	 	 
 ロータリー財団委員会副委員長 
 玉村 秀樹 様  本日は卓話宜しくお願い致します。財団では福田さんに大変お世話になっております。               
 神山 晴雄 様  八王子南からきました。初めてです。まもなくボージョレーヌヴォになります。                          
 西山 尚之 君  先週、億州 33 観音巡礼満願しました。延 7日間楽しかったです。              
福田 多恵子 君 11 月 1 日無事に来年度の入園受付を終える事ができました。少子化の中今年もたくさんの方々 
         が応募してくださり、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。特に 2日前の夜から来てくださった 
         保護者の方々の気持ちを重く受け止めて、良い保育をしていきましょうと職員一同気持ちをひと 
         つにしました。3年後卒園するとき「ここに来て子供も親も良かった」と思っていただけるよう 
         に･･･。最後になりましたが、玉村委員長、本日よろしくお願い致します。          
小倉 裕美 君  11 月 11 日のＩＭのお手伝い宜しくお願いします。                     
土方 邦人 君  山口さん、多摩南グループの地区協議会、並びにガバナーの同行無事終了ご苦労様でした。   
野村 圭伊 君  11 月 3 日文化の日に、日野市から保健衛生で表彰されました。               
疋田 久武 君  野村さん、昨日は「日野市表彰」受賞おめでとうございました。益々のご活躍をご期待申し上げ 
         ます。   

 

 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

【第992回例会】 
	 

 地元高幡不動の誇る大政鮨さんの一
室をお借りして夜間例会を開催しまし
た。土方委員長から今後の RAC 運営に
ついて一言頂戴したのち、美味しいお寿
司を頂きました。こののち、プロモーシ
ョンビデオの撮影を行いました。 
	 

               東京日野ローターアクトクラブ  会長：森川かつら  幹事：上野要平 
	 

 

 

【出席報告】 松田 忠泰 委員 
	 

<事前のMU> 
 井村廣巳（IM実行委員会） 
 熊井治孝（飛火野受付） 
 小峯敏夫（クラブ奉仕委員会） 
 小田原潔（昭島中央 RC） 
 谷井正剛（理事会） 

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 38 ( 5) 24 ( 1) (事前)5 5 85.29% 

前回訂正 38 ( 5) 27 ( 2) (2)+0 8 82.85% 

前々回訂正 38 ( 5) 22 ( 1) (5)+0+0 7 79.41% 

 

【第993回例会】 
	 

 第993回定例会は①新入会員スピーチ②日野RACプロモーションビデオ
制作発表の報告でした。 
 新入会員スピーチでは、A&Dネットワーク社員・田中智幸会員の地元で
ある山梨県(旧)上九一色村の様子や東京に住み始めたきっかけ、将来につい
て描いている展望などを聞くことができました。会員からの質問も多く、こ
れからの農業を考えるきっかけに 
もなりました。 
 プロモーションビデオ制作発表の 
報告では、制作の経緯やコンセプト 
の説明ののちに上映が行われ、続い 
て周囲の反応や改善点の報告が行わ 
れました。 
	 

  

 

 


